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毎年6月頃、熊谷市内の柴沼を水源とする

柴耕地では、用水路上に幻想的なホタルの

乱舞を見ることができます。

議会を傍聴しましょう。次の定例会は９月４日からの予定です。

熊谷市議会は「チーム・マイナス６％」に登録し温暖化防止に取り組んでいます。

柴耕地のホタル（江南地区） （撮影：高橋　正氏）
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本市の「ホタルの保護に関する条例」では、

ホタルが生息している水路等を保護重点区域

に指定し、ホタルの捕獲や生息の妨げとなる

行為を禁止しています。


